## Nachruf

Zutiefst betroffen erhielten wir die traurige Nachricht vom Tod des Rallye-Teams Janina Depping und Ina Schaarschmidt.

In letzter Zeit hatten wir mit dem MC Wedemark eine freundschaftliche Partnerschaft aufgebaut. Janina und Marcus hatten uns im letzten Jahr kurzfristig unterstützt und waren von der herzlichen Atmosphäre begeistert, woraufhin Janina in diesem Jahr in Bad Schmiedeberg als Fahrerverbindungsfrau fungieren wollte.

Der MSC Bad Schmiedeberg e.V. möchte Marcus Hesse, Fam. Depping und der Familie von Ina Schaarschmidt sein herzliches Beileid und tief empfundenes Mitgefühl aussprechen.

Die beiden werden uns mit ihrer fröhlichen Art in Erinnerung bleiben.

Vorstand und Mitglieder des MSC Bad Schmiedeberg e.V.

